

令和7年1月8日（水曜日）

足立敏之参院議員の訃報受け追悼コメント

昨年12月27日に死去した足立敏之参院議員の訃報を受け、岸田文雄前首相、全国建設業協会（全建）の今井雅則会長、全国中小建設業協会（全中建）の土志田領司会長がコメントを発表した。

その足立先生が突然お亡くなりになられたと聞き、驚きを禁じ得ず、残念でなりません。

高い見識に裏打ちされた手腕発揮

岸田文雄前首相

足立敏之先生におかれては、長年、自民党国会議員として、そして宏池会の同志として、ともに汗を流してきた仲でした。

足立先生は、ご自身の専門分野である国土交通分野を中心に、その豊富な経験と高い見識に裏打ちされた手腕を存分に発揮され、私も総理大臣任期中はもとよな場面でアドバイスを頂

き、足元を支えていただきました。

高い行動力で業界支援

全建・今井雅則会長

足立敏之参院議員の訃報に接し、心から哀悼の意を表します。

足立議員は2016年の参院議員選挙において初当選されて以来2期8年半にわたり、防災・減災、国土強靱化への取り組みをはじめ社会資本整備の推進や建設産業の再生に向けた第3次担い手3法の制定など建設産業の再生・発展にご尽力いただきました。特に大規模な災害の際には素早く現地に入られ、被災状況

これまで、官僚として、そして参院議員として、長年国家国民のために尽くされてこられたことに敬意と感謝を申し上げ、謹んで哀悼の誠をささげます。

等について地元の声に耳を傾けるとともに地域建設企業の奮闘をねぎらうなど高い行動力をもって建設業界を支援いただいております。

建設業界の発展に多大なる功績をあげられました足立議員の突然のご逝去は、建設業界にとりまして誠に痛恨の極みであり、哀惜の念に堪えません。改めて、足立議員のご功績に対しまして深甚なる敬意と謝意を表しますとともに、心よりご冥福をお祈り申し上げます。

ご功績に深く敬意

全中建・土志田領司会長

このたびの足立敏之参院議員の訃報に接し、心から哀悼の意を表します。足立議員は、2016年の参院議員選挙において初当選されて以来「建設産業の再生なくして、日本の再生なし」を活動スローガンに建設業界の職域代表として、中小建設業界の発展のため、全国各地に赴いて中小企業の抱えている課題等にご理解をいただき、課題解決に向け環境改善にご尽力されました。

22年に2期目の当選を果たされ、建設業界としてもますます活躍いただく矢先の突然のご逝去は建設業界にとりまして痛恨の極みであります。足立議員の生前のご功績に対しまして深く敬意を表するとともに、謹んで心よりご冥福をお祈り申し上げます。